

# 保 和

平成28年度がスタートしました。子どもたちの明るい声が、学校に戻ってきました。

平成28年4月12日

栃木市立家中小学校 Tel 27-2367

## 平成28年度のスタートです

桜の花も咲きそろい、心躍る頃となる中、4月8日に1学期始業式が行われました。そして11日には、新しい体育館で初めての入学式を行いました。1年生が21名加わり、全児童数160名、9学級、教職員数19名で平成28年度が始まりました。

入学、進級など節目の時です。子どもたちには、1年の目標や計画を立て、大きな希望をもつとともに、決意を新たに頑張りたいと考えています。

## 平成28年度 職員紹介

今年度の本校職員は、下記の通りです。

1	校長	井口 桂一
2	教頭	大出 悦子
3	教務主任	飯嶋 一重
4	1年1組担任	関谷 愉子
5	2年1組担任	柳岡沙綾華
6	3年1組担任	大橋 元子
7	4年1組担任	塩澤友里奈
8	5年1組担任	鈴木 仁子
9	6年1組担任	平原 雅俊
10	特別支援学級1組担任	渡邊 雅子
11	特別支援学級2組担任	中村 智子
12	通級指導教室担任	篠崎 智子
13	T、T指導	渡邊 一利
14	養護教諭	河西 玲子
15	ALT	イスマエル
16	主事	田村創太郎
17	学校支援員	渡邊美由紀
18	学校図書館事務員	関口恵美子
19	学校技能員	中島 厚子

昨年度以上に、子どもたちに寄り添い、共に活動し、学習し、教師も子どもたちと同様に学び続けていきたいと思っております。そして、子どもたち一人一人が、高い志をもちながら「学びの基盤」を確実につけていけるようにしていきたいと考えています。子どもたち全員が、「家中小学校で学ぶことができ本当に良かった」と思える学校になるよう、教職員一人一人が精一杯努力して参ります。

## 新任式・始業式・入学式では

今年度の定期異動で、以下の先生方のご退職、転出入がありました。

転退出 お世話になりました。

教頭	栗原喜美子	ご退職
教諭	小暮 尚美	栃木市立栃木中央小学校へ
講師	清田 裕子	栃木市立栃木第四小学校へ

転入 よろしくお願ひします。

教頭	大出 悦子	昇任
教諭	関谷 愉子	那須塩原市立三島小学校より
教諭	柳岡沙綾華	新任

ご退職、転出された先生方には、これまで本校の教育活動にご尽力いただきありがとうございました。そして、転入された先生方。家中小学校の子もたちとともに楽しい時間を過ごしながら頑張っていきたいと思います。

## 1学期に頑張りたいこと

1学期のめあてを、子どもたちにインタビューしてみました。一人一人の素晴らしい決意をご覧ください。

- 漢字など、勉強をしっかりと頑張ります。そして、お友達と鬼ごっこをしてたくさん遊びたいです。 1年 青木 悠真
- 今年の1番の目標は、友達に優しくすることです。あと、1年生にもいろいろ教えてあげたいです。 2年 小暮 美咲
- 目標は2つです。算数と駆け足を頑張ること、忘れ物をしないことです。しっかりと頑張ります。 3年 牛久 輝星
- 4年生で習う漢字を頑張ります。また、プールで級をたくさん上げられるようにしたいです。 4年 鳩山千咲姫
- 5年生になったので、今までよりも算数を頑張りたいです。本もたくさん読みたいです。 5年 板子 志奈
- プールで1級を取ることが一番の目標です。あとは、漢字をしっかりと覚えることも頑張ります。 6年 葭葉 隆成

### 始業式・入学式が行われました

4月8日に新任式・始業式が行われました。新任式では、6年



の大島心さんが、「お迎えの言葉」を話してくれました。転入の先生方は、家中小の一員になった実感が高まったと思います。また、



始業式では、5年の小山楓々輝さんと、4年の縫村勇飛さんが、今年度の抱負を発表しました。立派な決意を聞き、式場の雰囲気がいよいよものになりました。また、担任発表は、大きな期待感漂う中で行うことができました。

始業式に先だって、転入生を紹介しました。2年南條陽菜(小山市立中小学校から)

さんです。すぐに本校に溶け込んで、楽しい学校生活を送ってほしいと考えています。



さんです。すぐに本校に溶け込んで、楽しい学校生活を送ってほしいと考えています。

そして、11日には入学式を実施しました。今年の1年



生は、男子11名、女子10名、計21名です。新しい体育館での初めての入学式となりました



が、新入生全員立派な態度で式に臨むことができました。この式での「お迎えの言葉」は6年の荒川真歩さんでした。堂堂とした態度で新入生に語りかけ、温かい入学式の

雰囲気を作ることができました。

### 始業式では

始業式では、二つのことを話しました。

一つ目は、昨年度子どもたちの態度がとてもよかったことを賞賛した上で、引き続き頑張してほしいという意味を込めて「目標を立て、それを達成するための方法を考えてほしいこと」「明るく元気な挨拶をして、自分の心を人に伝えてほしいこと」を伝えました。二つ目は、「朝の学習の進め方をバージョンアップするので、それに合わせて自ら学びを進める習慣を付けてほしいこと」です。本校の子どもたちは、先生の言うことをよく聞いて勉強していますが、自ら進んで学びに取り組むことはちょっと苦手としている傾向があります。そこで、今年成長してほしいこととして話しました。

家中小学校の子どもたち全員が、感謝の気持ちを表せる柔らかい心と、自ら進んで学習に取り組めるような意欲をもち続けて成長できるよう、教職員一同で心を一つにして学校運営に当たっていきたいと考えています。